

Appel à volontaires

Après plus de 12 ans de bénévolat au sein de la section Karaté de l'ASLJL René et Chantal démissionnent de leur poste de président et trésorière à partir de juin 2015.

J'ai créé la section karaté avec mon ami Michel Georges en septembre 1981. Depuis cette date les cours sont dispensés par moi-même pour les ados/adultes en karaté, self défense, qi gong puis par Christian pour les cours enfants jusqu'à la fin de juin. Ensuite il y aura Evelyne professeur de karaté 6^{ème} Dan responsable des grades pour la ligue de l'Essonne qui prendra en charge les cours enfants mais uniquement une fois par semaine probablement le jeudi.

Nous cherchons deux personnes pour prendre en charge le poste de président et trésorier.

Pas de profil particulier pour postuler il suffit d'être motivé. Pour mener à bien ces activités la disponibilité est surtout importante à la reprise en septembre pour les inscriptions. Personnellement je prends en charge le site internet du club (la prise des licences en ligne, les inscriptions en compétitions). Il est important que les volontaires remontent vers les professeurs toutes les informations concernant les pratiquants (es).

René et Chantal doivent prochainement vous faire part de la date de la prochaine assemblée générale électorale (AGE) et l'ensemble du travail de chaque poste vous sera communiqué.

Si vous souhaitez prendre une part active dans l'activité du club afin qu'il puisse encore exister à la prochaine rentrée 2015/2016 merci de vous rapprocher de Chantal et René :

Tel : 09 50 32 69 77 site internet asjlkarate.com

. Jean-Pierre Richardeau
Professeur diplômé d'Etat 2^o degré DESJEPS
6^{ème} Dan de karaté
Responsable de formation pour la Ligue de l'Essonne